

die Heiligung, die der Richter für immer
 haben, denn alle, was nicht himmlisch
 werden konnte, war verflucht.
 Der Criminalrichter ließ den Sitten
 führen und in die Klausel gehen, weil
 war die Wertschätzung die auf den niedrigen

L.

Januar

Zusammenkunft mit Josephinen.

Wo bleibst Du? — Meine Arme strecken
 Sich liebevoll nach Dir in leerer Luft,
 Das Auge, das nur Deine Züge sucht,
 Kehrt traurig aus der düstern Dämmerung wieder,
 Was bist du für ein räthselhaft Gefühl,
 Du zitternde Erwartung naher Freude.

Th. Körner.

Wieder unter dem Namen Mengstein erhielt
 Philipp von dem Criminalrichter einen Paß nach
 Brüssel, auch ein bedeutendes Geschenk, als Ent-
 schädigung für die ihm in der Klausel geraubte
 Kleidung und Börse, deren Inhalt er auch nicht
 unbedeutend angegeben hatte; er war so klug, dem
 Criminalrichter den in der erbrochenen Kiste des
 Siedlers gefundenen Beutel zu verheimlichen, der
 über 200 Dukaten enthielt.

In Brüssel angekommen, wollte er sich noch